

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 3
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Wiesbaden Südost
am 09.05.2007

Barrierefreie Verbindung zwischen Hauptbahnhof und Breitenbachstraße

Antrag der Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN:

Der Magistrat wird um Prüfung gebeten, ob zwischen Breitenbachstraße und Ladestraße ein barrierefreier Übergang, z. B. durch einen Hangweg oder einen Aufzug, eingerichtet werden kann.

Begründung:

Der Übergang erfolgt bislang durch eine Treppe mit Treppenrampen. Dieser Weg ist weder für Gehbehinderte und Rollstuhlfahrer geeignet noch gefahrlos für Eltern mit Kinderwagen zu überwinden. Diesen bereits benachteiligten Verkehrsteilnehmern wird ein erheblicher Umweg von 200 m über die Biebricher Allee zugemutet.

Bei der Gestaltung der Verkehrsbeziehungen des Bahnhofsplatzes wurden Anforderungen für Behinderte besonders berücksichtigt. Dieses Konzept schloss offensichtlich die Verkehrsbeziehung nach Süden zur Breitenbachstraße nicht ein.

Der Investor MC hatte einen Ersatz der geplanten und inzwischen ausgeführten Treppe durch eine barrierefreie Rampe abgelehnt. Zusagen des Investors gegenüber dem Ortsbeirat, einen barrierefreien Zugang durch die Stadtgärten bzw. Bürovillen sicherzustellen, wurden vom Magistrat nicht umgesetzt.

Beschluss Nr. 0035

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Knüttel
Ortsvorsteher